

# CASA MAGICA

Friedrich Förster + Sabine Weißinger

## „MAIN EMBANKMENT“

### Architekturprojektion zur LUMINALE 2008 Frankfurt am Main

Einem stillgelegten Industriebau aus den 1920er Jahren, der ehemaligen Frankfurter Großmarkthalle, steht unmittelbar die Umwandlung in den neuen Hauptsitz der Europäischen Zentralbank bevor. Ehe die realen Bauarbeiten auf dem Gelände des eindrucksvollen 250 Meter langen Gebäude auf dem Nordufer des Main beginnen, verursachte Casa Magica flüchtige, virtuelle, weil lichterzeugte Metamorphosen seiner Südfassade. Motivische Erinnerung an das Vergangene (Großmarkt) wie Hinweise auf das unmittelbar (Bauarbeiten) und langfristig (Hauptsitz der EZB) Zukünftige fügten sich zu nächtlichen Panoramen, in freier Adaption formalen Prinzipien folgend, wie sie Geldscheinen zu eigen sind, dem Gegenstand, in dem sich das Abstraktum der Finanzwirtschaft im Alltag symbolisch konkretisiert.

Konzeption, Gestaltung, Realisierung: CASA MAGICA

Sponsor: Europäische Zentralbank, Frankfurt am Main

Equipment-Sponsor: PANI Projection & Lighting Vertriebs GmbH, Wien

Veranstaltungstechnik: Kooperation mit Light Express, Hasselroth

## „MAIN EMBANKMENT“

### Architectural Projection at LUMINALE 2008 Frankfurt am Main

A disused industrial building of the 1920s, Frankfurt's former wholesale market is about to be converted into the new headquarters of the European Central Bank. Before the real construction work begins on the site of the impressive, 250-metre-long building on the northern banks of the River Main, Casa Magica created ephemeral, virtual metamorphoses, generated by light, on its southern facade. These night panoramas consisted of motifs recalling the past (wholesale market) as well as allusions to the near (construction works) and distant (New ECB Premises) future, freely adapting the formal principles characterising banknotes, those objects which are the concrete everyday symbol of the abstract concept of the financial economy.

Concept, Artwork, Realization: CASA MAGICA

Sponsor: European Central Bank, Frankfurt am Main

Equipment-Sponsor: PANI Projection & Lighting Vertriebs GmbH, Wien

Event Engineering: Cooperation with Light Express, Hasselroth

Kontakt/Contact:

CASA MAGICA

Friedrich Foerster, Sabine Weissinger

Aixer Strasse 74

D – 72072 Tuebingen

T +49-7071-72034

mail@casamagica.de

www.casamagica.de